



SOS
VILLAGES D'ENFANTS
MONDE

Sous le Haut Patronage de S.A.R. la Grande-Duchesse



Luxembourg, octobre 2024

CHER(E)S AMI(E)S DE
SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Nous sommes heureux de pouvoir fêter nos 50 ans et fiers d'apercevoir dans le rétroviseur les belles actions accomplies avec nos partenaires sur le terrain pour les enfants vulnérables dans le monde. C'est grâce à vous que durant ce demi-siècle nous avons pu les accompagner.

Nous avons développé et soutenu des projets dans 90 pays et territoires sur quatre continents, de l'Afrique de l'Ouest à l'Amérique latine, du Moyen-Orient à l'Asie du Sud-Est, sans oublier l'Europe. Si nos projets ont évolué au fil du temps, nos buts sont restés les mêmes et nos moyens d'action se sont renforcés. Aucun enfant ne devrait grandir seul, être privé de ses droits et chacun devrait pouvoir vivre pleinement son enfance auprès des siens, de sa famille, de sa communauté.

Or, malheureusement aujourd'hui encore un enfant ou jeune sur dix est séparé de sa famille, abandonné, négligé, n'a pas l'attention ni les relations de confiance nécessaires pour grandir sereinement et préparer son avenir. Aussi devons-nous rester attentifs face aux urgences et aux tragédies. 200 millions d'enfants ont besoin d'assistance humanitaire. 450 millions vivent dans une zone de conflit. 45 millions de petits de moins de 5 ans souffrent de malnutrition aiguë. Plus de 120 millions de filles ne sont pas scolarisées.

Ces chiffres vertigineux en disent long sur les besoins pressants et sur la nécessité pour nous de rester mobilisés. Nous comptons sur vous pour nous y aider ! Ensemble, nous pourrons plus, ensemble nous ferons plus !

Au dos de cette lettre, vous découvrirez quelques pages de la vie de notre association.

Merci infiniment pour votre confiance et pour votre soutien !



OO payconiq
AIDEL-NOUS À LES AIDER

Tous les dons en faveur de SOS Villages d'Enfants Monde Luxembourg a.s.b.l. sont fiscalement déductibles dans les limites fixées par l'article 109, alinéa 1, n°3 de la loi concernant l'impôt sur le revenu. RCS Luxembourg F 1431

DEAR FRIENDS OF
SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

We're delighted to be celebrating our 50th anniversary and honoured to look back at the great work we've done with our partners in the field to help vulnerable children around the world. Your support has allowed us to support them for this half-century.

We have developed and supported projects in 90 countries and territories on four continents, from West Africa to Latin America, from the Middle East to South-East Asia, not forgetting Europe. Our goals and means of action have not changed despite our projects evolving over time. No child should grow up alone, deprived of his or her rights, and all children should benefit of their childhood with their family and community.

Unfortunately, even today, one child or young person in ten is separated from his or her family, abandoned, neglected, lacking the attention and trust needed to grow up peacefully and prepare for the future. This is why we must remain vigilant in the face of emergencies and tragedies. 200 million children need humanitarian assistance. 450 million live in conflict zones. 45 million children under the age of 5 suffer from acute malnutrition. More than 120 million girls do not attend school.

These staggering figures speak volumes about the pressing needs and the necessity for us to remain mobilised. We're counting on you to help us! Together we can do more, together we will do more!

A few pages from our association's history can be found at the back of this letter.

Thank you very much for your trust and support!




Sophie Glesener
Directrice / Managing Director

VIREMENT

Veuillez consulter les indications figurant au verso
Un caractère MAJUSCULE (BLEU ou NOIR) ou signe par case en cas d'écriture manuscrite

Code BIC de la banque du bénéficiaire	EUR ou	Montant
CCPL		
N° de compte du bénéficiaire		
IBANLU651111005000530000		
Nom de la banque du bénéficiaire (uniquement si code BIC non indiqué)	Code Pays	
Nom et adresse du bénéficiaire	Code Pays de résidence	
SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE		
	Reporting	
Communication au bénéficiaire	Avis de débit	
230124		
N° de compte du donneur d'ordre		
Nom et adresse du donneur d'ordre (Max 4 lignes)	Date d'exécution souhaitée	Date et Signature
	Frais à charge (par défaut = PARTAGÉS)	
	PARTAGÉS OU Bénéficiaire	
	Donneur d'ordre	

IL ÉTAIT UNE FOIS SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Once upon a time SOS Villages d'Enfants Monde

Il y a 50 ans, notre association voyait le jour au Luxembourg grâce à des hommes et des femmes de cœur et de conviction voulant redonner le sourire et offrir un avenir meilleur aux enfants orphelins, abandonnés ou en détresse dans le monde. SOS-Interfonds, c'est alors le nom de SOS Villages d'Enfants Monde, démarre ses activités en contribuant à la construction de villages d'enfants SOS. C'est le début d'une grande aventure pour la petite association caritative devenue ONG en 1986.

Membre de la fédération SOS Villages d'Enfants International présente dans plus de 130 pays et territoires, elle est désormais acteur de référence au Luxembourg et dans les pays d'intervention en matière de droits et de protection de l'enfant. Impliquée dans des projets d'éducation et des programmes de développement au long cours, elle se mobilise aussi là où conflits, catastrophes et crises mettent en danger la vie des enfants.

Retrouvez nos projets dans le dépliant ci-joint.

50 years ago, our association was founded in Luxembourg by men and women of heart and conviction who wanted to put a smile back on the faces of orphaned, abandoned or distressed children around the world and offer them a better future. SOS Villages d'Enfants Monde, which was previously known as SOS-Interfonds, launched its operations by aiding in the construction of SOS Children's Villages. It was the start of a great adventure for the small charity that became an NGO in 1986.

As a member of the SOS Children's Villages International federation, present in over 130 countries and territories, it is now a key player in Luxembourg and in the countries where it operates in the field of children's rights and protection. Involved in education projects and long-term development programmes, it also takes action wherever conflicts, disasters and crises endanger children's lives.

Take a look at the attached leaflet to learn more about our projects.



« QUAND ON AGIT ENSEMBLE, ON SENT QU'ON PEUT
CHANGER LES CHOSSES PLUS FACILEMENT »



“When we act together, we feel more capable of making a difference”

Meena, 15 ans, membre d'un Parlement des Enfants, Inde
Meena, 15 years old, member of a Children's Parliament, India

Avec 10€, ou plus si vous le pouvez, contribuez à offrir un avenir meilleur à des enfants vulnérables dans le monde.

© Lars Just | Éthiopie



© Alea Horst | Ghana



© Agnete Schlichtkrull | Laos

© Katerina Ilievska | Cisjordanie



© Nisha Shah | Népal

© SOS Archives | Laos



© Alejandra Kaiser | Colombie

